



Redacción El Periódico
ElPeriodico01



Comentar



Comparte Esto

La CVC y la alcaldía de Caicedonia firmaron un convenio por \$2.400 millones para la construcción de un colector que permitirá que el 97% las aguas residuales del municipio sean tratadas. La Corporación Autónoma Regional del Valle hizo un aporte de \$2.300 millones y el resto la Administración Municipal.

“Gracias al apoyo de la Gobernación del Valle y de la CVC, pudimos suscribir un importante convenio para la construcción de un colector que denominamos el colector Zúñiga y una estación de bombeo que llamamos Las Brisas. Con este importante proyecto se va a canalizar todas las aguas residuales de aproximadamente el 50% de un importante sector de nuestro municipio”, afirmó Claudia Marcela González Hurtado, Alcaldesa de Caicedonia.

El colector permitirá conectar toda la tubería del sector norte del municipio, llevarlas hasta la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, Ptar y mitigar la contaminación, ya que actualmente las aguas residuales están cayendo a la quebrada Zúñiga.



“Con la construcción del colector, Caicedonia se convertirá en un municipio modelo ya que, gracias a este, se descontaminaría el 97% de las aguas residuales, obteniendo beneficios ambientales y sanitarios en el

< Bio-Danza en Sonso



Más de \$5.000 millones en pérdid... >

Esta obra permitirá la descontaminación de la cuenca del río La Vieja, la quebrada Los Ángeles y la quebrada Zúñiga.

Tags Colombia el periodico el periodico valle noticias Valle Del Cauca

También te puede interesar



Acerca del autor

VER TODAS LAS NOTICIAS



Redacción El Periódico

Comentar

Click para comentar

